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an die Stadtverordnetenversammlung 
 
 
 
Klimaschutzmaßnahmen der GWG 
Anfrage Fraktion DIE LINKE 
- 101.19.144 - 
 
 
Anfrage 
 

1. Wie beurteilt der Magistrat, dass die GWG Parkraum vermietet? 
2. Wie viele Stellplätze (oberirdisch und als Tiefgarage) vermietet die GWG? 
3. Zu welchen Konditionen? 
4. Wie und wann hat die GWG kommuniziert, dass sie Gebühren für 

Parkflächen erheben will? 
5. Wie hat sich die Zahl der Fahrradabstellanlagen bei Häusern der GWG in 

den letzten zehn Jahren entwickelt? 
6. Wie beurteilt die GWG die Möglichkeit für ein Mieter*innenticket analog 

zum Jobticket, um Alternativen zum Auto zu stärken? 
7. Welche Strategie verfolgt die GWG, um neben energetischer Sanierung zum 

Ziel der Klimaneutralität 2030 beizutragen (Flächen für 
Photovoltaikanlagen, Dachbegrünung etc.)? 

 
Stadtbaurat Nolda beantwortet die Anfrage und die sich anschließenden 
Nachfragen der Ausschussmitglieder. Die schriftliche Beantwortung wird der 
Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolde erklärt Vorsitzende Dr. van den 
Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin




